
中学校保護者アンケート（自由記述）

保護者の皆様からいただいたご意見やご要望をできるだけ記載するように努めましたが、意味が曖昧

なものや個人等が特定されるもの、他者を中傷するような内容、学校ですでに指導済みのものは避ける

ようにしました。また、長文や誤解を受けやすい表現は、意味が変わらない程度に修正させていただき

ました。ご了承ください。

１ 学習指導について

①先生が褒めてくれる為、子供も自信がついて学習もやる気が出て自分から進んで自主学習に取

り組んでいます。ありがとうございます。（３年）

②勉強が幅広く行われ、本人も積極的に学んでいるのが良いと思う。（１年・３年）

③学校からのプリント類の提出や解説等はしているのでしょうか？毎回無記入のプリントと答え

がバックに入っており、プリントが上手く活用できていないのではと思う場面が多々ありま

す。（３年）

④テスト期間は部活動を無しにしてくれるのに、お恥ずかしいことに帰るとすぐに携帯電話の使

用ばかりで一切勉強しないので呆れます。テスト１週間前とか、放課後に勉強する時間や分か

らない部分を教えて頂く時間などを設けて下さると学力アップにつながるのではないかなと思

います。（２年）

①②について

励みになるお言葉ありがとうございました。今後も、本校の教育目標「２１世紀を主体的に生き抜く

人材の育成」に向け、生徒に寄り添いながら日々を過ごしていきたいと考えております。

③について

ご指摘ありがとうございます。多くの生徒は学習で使用しているプリントを整理しながら、自身の学

力向上に生かすことができている状況であると捉えておりますが、今一度生徒の状況をつかみ、指導を

重ねていくことを全教職員で確認しました。各学年において進路意識を高める指導、学習した内容の定

着状況に応じた指導、日々の授業態度や家庭学習の状況に応じた指導を行い、対策を講じてまいりま

す。

④について

現在、各学年や生徒の実態に応じて、放課後学習や朝学習を実施したり、個に応じた課題を与えた

りしながら、生徒一人一人の学力が向上するよう努めています。テスト前の１週間、全校一斉の学習会

を実施することについては、先生方の業務の現状を鑑みると難しいと思いますが、今後も、生徒の授業

中の様子や家庭学習の状況、諸テストの結果等を踏まえ、学力アップに向けた対策を講じてまいりま

す。

２ 生徒指導について

特になし

３ 部活動について

①子ども達の為に色々考えてくださり、また親達への連絡もスムーズで大変助かりました。

（３年）

②学習と部活との両立が難しいようで、不規則な生活面も見られるので、家族としては改善した

いが学校にどのように相談したら良いのか分からない。（１年・３年）

①②について

「部活動は人づくり」という言葉があります。その実現のためためには、保護者の皆様との連携が大

切になります。学習と部活動の両立については、悩んでいる生徒も少なくないと考えております。遠

慮なく学級担任や学年部に相談していただきたいと思います。生徒の豊かな成長を目指し、保護者の

皆様とともに考えてまいります。今後とも御理解、御協力をお願いいたします。



４ 安全管理について

①冬だからだと思いますが、バス停の停車出来ない位置を示す赤いコーンがなくなり、何も表示

がなくなっているので、前の赤いコーンがあったあたりを大体で空けていると、そこに車が割

り込んできて、バスが困っているのを何回か見ています。「バス停車部分！停車禁止！」とか、

何かで表示した方がいいと感じました。（２年）

①について

保護者の送迎については、これまで、ホームページや生徒指導部通信でお願いをしてきました。ま

た、ホームルームや集会時には、説明と同時に生徒へ呼びかけ、保護者の皆様方にご協力いただける

ように伝えてきましたが、ご指摘のどおり、ルールが守られていないことがあります。本校の送迎の

ルールでは、下校時、学校駐車場の利用が可能です。今後は下校時の駐車場利用をこれまで以上に呼

びかけていきます。これからも、本校の送迎のルールを説明し続けたり発信したりすることで、より

周知徹底し多くの保護者の皆様方にご協力いただけるよう務めます。

５ 学校行事について

特になし

６ 教職員について

①些細な事から、他校との絡みもある出来事についても、生徒について親身になって話を聞いて

下さり、対応して頂き、親としてありがたいです。安心しています。教頭先生、生徒指導担当

の先生を主に、今後も生徒が安心して通学出来る対応や環境作りなど続く事を願います。いつ

も本当にありがとうございます。（１年）

②子供達の話を聞いていると、先生方にとてもかわいがってもらってるなあと思いました。いつ

もフレンドリーに接してくれてありがとうございます。（１年・３年）

③毎日楽しく学校生活が送れているのは先生方のお陰です。（３年）

④担任の先生には３年間大変お世話になりました。面談では出来ていないところを指摘するので

はなく、出来ているところや頑張っていることを認めて褒めてくださって親として励みになり

ました。（３年）

①②③④について

大変励みになるお言葉をたくさんいただきました。これらをエネルギーにしながら責任をもって今後

も生徒たちと関わっていきたいと思います。ありがとうございました。

７ 生徒募集について

特になし

８ その他

①毎日の給食が楽しみで３年間完食で帰ってきました。毎日子ども達の為に美味しい給食をあり

がとうございました。（３年）

②最近メールやすぐ－るで送って頂くようになった「学年通信」が本当にありがたいので、続け

て下さると嬉しいです。今までは学年通信を渡されても、忘れてなかなか持ち帰ってこず、週

予定が分からなかったり、お友達のお母さんから聞いて初めて分かったりすることもあったの

で、メールで頂くようになってすごく助かってます。写真もカラーだと、配布されていた白黒

写真の時とは違い、子供達の動きが分かりやすくすごくいいと思います。（２年）

③普段何か相談したいことがあっても、なかなか電話をするのは敷居が高いと感じてできないの

で、時間帯を何時から何時までとか制限したり、すぐに返信ができないことを確認したりした

上で、相談やお問い合わせが出来るメールアドレスなどがあるといいなと思います。（２年）



①について

励みになるお言葉ありがとうございます。学校給食については、栄養教諭を中心に生徒が満足する給

食の提供に加えて、食に関する正しい知識と望ましい食習慣を身に付けることができるよう、積極的に

食育に取り組んでおります。また、今年度は給食試食会も実施いたしました。

②について

以前お知らせしたとおり、今後はすぐーるを活用して生徒の欠席等の連絡をいただくこととしました。

すぐーるでは、学年通信などの各種お便りを配信することも可能ですので、これからも活用していく予

定です。ご確認いただくようお願いいたします。

また、今年度は昨年度と同様に、学校ＨＰに力を入れま

した。「Ｓｅｉちゃんダイアリー」はほぼ毎日更新してい

ます。生徒の写真等を掲載しながら日常の様子を紹介して

いますので、ぜひご覧ください。

③について

生徒の健やかな成長には、学校と保護者の連携が不可欠です。お子さんについて相談するためのメ

ールアドレスの新設は難しい状況ですが、お悩みの場合は学級担任や学年部等へ遠慮することなく電

話や手紙等でご相談いただくようお願いいたします。保護者の皆様とともにお子さんが安心して生活

できるよう考えてまいります。


